

Lokalsportseite 15.09.2022

Deutsche Meisterin Langer feierte Debüt

KEGELN KV Sontra: 14-Jährige war erstmals im Herrenspielbetrieb dabei

VON MARVIN HEINZ

Sontra – Am kommenden Samstag (16:30 Uhr) geht es für den Kegelverein Blau-Weiß Sontra in der 2. Bundesliga Nord ins 290 Kilometer entfernte Kamp-Lintfort. Beim Bundesliga-Absteiger, der SK Kamp-Lintfort aus der Hochschulstadt am unteren Niederrhein, hängen die Trauben hoch. „Wir werden versuchen uns teuer zu verkaufen und vielleicht spielt uns die Kunststoffbahn in die Karten“, sagt der Sontraer Sportwart Joachim Gerlach, der seine Farbe in der klaren Außenseiterrolle im Duell beim Tabellenführer sieht: „Wir können letztlich dort nur gewinnen.“

Am vergangenen Wochenende war Joachim Gerlach Augenzeuge einer Premiere. Denn die erst 14-jährige deutsche Meisterin Mia Langer feiert am vergangenen Samstag ihr Debüt im Herrenspielbetrieb. Mit der dritten Mannschaft in der Bezirksoberliga schlug sie Gut-Holz Rommerz souverän mit 3:0. Mit 844 Holz spielte sie nur ein Holz weniger als ihr Vater Markus, der in der ersten Mannschaft aktiv war.



Lieferte im Herrenspielbetrieb für den KV Sontra direkt ab: Die 14-jährige deutsche Meisterin Mia Langer, hier nach ihrem Triumph in diesem Jahr.

FOTO: MARVIN HEINZ

„Das war bärenstark. Im Training spielte sie zuletzt 880 Holz. Das kann man nicht begreifen, das ist unfassbar“, so Gerlach, der auf WR-Nachfrage hinzufügt: „Sie kann auch eine Option

für den Verbandsliga-Kader sein. Aber wir wollen sie behutsam aufbauen, sie hat auswärts noch nie mit der großen Kugel gespielt.“ Für die 2. Bundesliga-Mannschaft ist Mia Langer allerdings nicht

spielberechtigt. Der Bundesverband gibt vor, dass Frauen in der Damenbundesliga an den Start gehen müssen. Ebenfalls stark in der Bezirksoberliga: Der 16-jährige Timm Gerlach mit 826 Holz.